

天皇陛下がおことばを述べられる
=8月15日、日本武道館で目日
年 戰

全國戰沒者追悼式

天皇皇后両陛下がご臨席

終戦から77年を迎えた8月15日、政府主催の全国戦没者追悼式が、東京・千代田区の日本武道館で、天皇皇后両陛下の御臨席を仰ぎ挙行された。今年はコロナ蔓延以降初めて行動制限がない中で開催され、4府県が遺族代表の参加を見送ったが、参列者は992人と最小だった昨年を上回った。そのうち戦没者の孫72人が参列した。

天皇皇后両陛下の御臨席のもと挙行された全国戦没者追悼式は、新型コロナウイルスの感染を防ぐため、会場内の座席間隔を一定距離確保し、参列者を縮小して実施され、参列できなかつた遺族のために、式典の模様が動画配信サービス(Youtube)で生配信された。式典は午前11時51分に

開始され、参列者全員が起立し、加藤勝信厚生労働大臣の先導で両陛下が式禮に着かれ、国歌が演奏された。

同様に、会場内の座席間隔を一定距離確保し、参列者を縮小して実施され、参列できなかつた遺族のために、式典の模様が動画配信サービス(Youtube)で生配信されてきた。

続いて岸田文雄内閣総理大臣が登壇し、「私たちが享受している平和と繁栄は戦没者の尊い命と苦悩の歴史の上に築かれたものであることを、私たちは片時たりとも忘れない。(中略) 戦争の惨禍を二度と繰り返さない。

本日、「戦没者を追悼し平和を祈念する日」に当たり、全国戦没者追悼式に臨み、さきの大戦において、かけがえのない命を失つた数多くの人々とその遺族を思い、深い悲しみを新たにいたします。

終戦以来77年、人々のたゆみない努力により、今日の我が國の平和と繁栄が築き上げられましたが、多くの苦難に満ちた国民の歩みを思うとき、誠に感慨深いものがあります。

私たちも、新型コロナウイルス感染症の感染拡大による様々な困難に直面していますが、私たち皆が心を一つにし、力を合わせてこの難しい状況を乗り越え、今後とも、人々の幸せと平和を希求し続けていくことを心から願います。

ここに、戦後の長きにわたる平和な歳月に思いを致しつつ、過去を顧み深い反省の上に立ち、再び戦争の惨禍が繰り返されぬことを切に願い、戦陣に散り戦禍に倒れた人々に対し、全員と共に、心から追悼の意を表し、世界の平和と我が国の一層の発展を祈ります。

令和4年9月15日
第861号

一般財団法人日本遺族会
〒100-0014 東京都千代田区九段南一丁目六番一七号
千代田会館三階
電話 03-3261-5521
00160-6-25389
振替発行人 盛川英治
定額集每回 1部130円(税込)

日本遺族会は国の礎となられた
英靈顯彰をはじめ、戦没者の遺族
の福祉の増進、慰藉救済の道を開
くと共に、道義の昂揚、品性の涵
養に努め、世界の恒久平和の確立
に寄与することを目的とする。

310万人の御靈の冥福
を祈つた。

は次のとおり。
▼政策統括官(恩給担当)
阪本 克彦氏
(8月19日付)

担当

北原 久氏
(8月19日付)

▼大臣官房審議官(恩給
担当)

阪本 克彦氏
(8月19日付)

担当

北原 久氏
(8月19日付)

▼大臣官房審議官(恩給
担当)

阪本 克彦氏
(8月19日付)

担当

北原 久氏
(8月19日付)

担当

イベントで挨拶する水落敏栄本会会長
=9月8日、九段会館テラス3階で

新住所
東京都千代田区九段南
1丁目6番5号 九段会館テラス4階(電話
FAX番号に変更はありません)

即戦力と実務を重視する
族会関係(拡大一心会)

岸田文雄内閣総理大臣
は8月10日、第2次改造
内閣と自民党役員人事を
行つた。閣僚19人のうち
14ポストを入れ替えて大
幅な刷新を図りつつ、多
くの閣僚経験者を据え、

感謝と共に、建設に携
わったすべての関係者に
お詫びと感謝の意を表す
形で挨拶した。

イベントで挨拶する水落敏栄本会会長
=9月8日、九段会館テラス3階で

議連設立以来初の中止

英靈への思い希薄「強い危機感」

みんなで参拝

終戦から77年となつた8月15日、超党派「みんなで靖国神社に参拝する国会議員の会」は急遽代表参拝を取りやめた。当初新型コロナ第7波拡大を考慮し、代表者のみの参拝を予定し、参議院議長に就任した尾辻会長に代わって、逢沢一郎会長代行の参拝を予定していたが、逢沢氏のコロナ感染による外出禁止が長引いたことにより、設立以来初となる参拝中止となつた。

みんなで靖国神社に参

拝する国会議員の会(以下みんなで靖国議連)は、昭和56年3月5日に結成され、設立趣意書には、「一切の立場を超えて、

國政に携わるものが率先して我が国の平和と繁栄の礎となられた250万余の英靈に感謝の誠を捧げる会として、春秋の例大祭、終戦の日には、閣

勇元建設相、長谷川峻元

靖国神社に参

拝する国会議員の会

の基礎となる大物議員が配置され、衆参25

9人の会員で設立され

た。当時政争の具になり

けただけに、設立以

来41年の歴史を途切れさせた事実は衝撃をもつて

報道された。

水落敏栄本会会長は、

「戦後77年が経過し、國

民の9割が戦後生まれ、

これまでの経験した

だけに、設立以

てはならない誓いを新たにした」と述べた。

秋葉大臣は、「戦没者の孫、拡大一心会会員」、「私

の祖父も先の大戦で戦死

した。一度と再びこのよ

うな悲惨な戦争を繰り返

してはならない誓いを新たにした」と述べた。

秋葉大臣は、「戦没者の孫、拡大一心会会員」、「私

の祖父も先の大戦で戦死

</

